

## Net-Piloten



Das Projekt „Net-Piloten“ ist ein innovativer Ansatz, der zur Prävention von exzessivem Computerspiel- und Internetgebrauch bei Jugendlichen eingesetzt werden soll. Es zeichnet sich durch einen besonders effektiven Peeransatz aus, bei dem Jugendliche von etwa Gleichaltrigen lernen. So können Probleme

auf Augenhöhe und besonders zielgruppenaffin angesprochen werden. Da das Projekt an Schulen durchgeführt wird, können alters- und milieuübergreifend schnell Erfolge erzielt werden.

### Ziele von „Net-Piloten“:

- Schüler\*innen entwickeln eigene kritische Normen und Werte zur Thematik „Exzessive Computerspiel- und Internetnutzung“.
- Die Selbstreflexions- und Kommunikationsprozesse der Jugendlichen werden gefördert und es wird dadurch ein verantwortungsbewusster Umgang mit der Nutzung von Computerspielen und Internetangeboten gefördert.
- Da das Projekt „Net-Piloten“ durch den Peer-Ansatz in hohem Maße integrativ ist, werden alle sozialen Schichten und Bildungsgrade erreicht.

An unserer Schule werden jedes Jahr Schüler der 8. Klasse professionell und sachkundig zum Thema digitale Medien ausgebildet, um ihr Wissen über die Gefahren des Internets an die Schüler der 6. Jahrgangsstufe weiterzugeben.

